

undefined - mercredi 21 décembre 2022

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Le père Noël est passé à l'école maternelle

La joie des petits à la vue de leurs nouveaux vélos. Photo Séverine Poëte

Vendredi 16 décembre, juste avant de partir en vacances, les enfants des trois classes de maternelle du village se sont réunis pour restituer les chansons et les comptines de Noël récemment apprises. Ils avaient rendez-vous tous ensemble pour savourer un petit goûter de fin d'année à base de cookies élaborés par leurs soins... Quelle a été leur surprise en arrivant en salle d'évolution lorsqu'ils ont constaté que le bonhomme rouge était passé avant l'heure à Creys-Mépieu ! Ils ont découvert, ébahis, le renouvellement complet de leur parc de vélos et de draisiennes qui commençait sérieusement à fatiguer... Cette commande au père Noël rédigée par la mairie pour ses petits écoliers a fait pétiller de nombreuses étoiles dans les yeux des enfants. Ils ont même pu remercier la star de décembre à la sortie de l'école car ce dernier est revenu saluer les écoliers de la commune et leur distribuer les traditionnelles papillotes. Nul doute que ces enfants ont tous été très sages...